

63. INTERNATIONALE INFERNO-RENNEN 2006

Kombinations-Riesentorlauf der 63. Int. Inferno Skirennen Mürren

Der Austragungsort Winteregg zeigte sich von seiner besten winterlichen Seite. Tiefverschneite Wälder, gut präparierte Pisten und blauer Himmel wiesen auf ein tolles Rennen hin. Der Kurssetzer und OK-Präsident Peter Bühler konnte einen fairen Lauf auf gut präparierter Piste ausflaggen. Gemäss Rennchef Franz Sonderegger verlief das Rennen reibungslos und ohne Unfälle.

288 Teilnehmer und Teilnehmerinnen machten sich um 10.00 Uhr am Start bereit. Bei den Damen stand Nicole Almer mit 1:07.24 zuoberst auf dem Podest. Die zweitplatzierte Annina Strupler verlor genau 1.5 Sekunden auf die Siegerin. Knapper wurde es zwischen dem zweiten und dritten Platz. Jolanda Rast verpasste die Silbermedaille nur gerade um 8 Hundertstel. Die Tagesbestzeit von 1:03.31 wurde für Röstli Hermann gestoppt. Bereits im Vorjahr konnte er diesen Riesentorlauf für sich entscheiden. Knapp dahinter liegt der Lokalmatador Oliver Feuz mit 1:03.87. Der Drittplatzierte Bernhard Kiener vom SC Gündlischwand verliert auf den Sieger bereits über eine Sekunde.

In der Zwischenrangliste der Kombination (nach Langlauf und Riesentorlauf) liegt Annina Strupler von den Crazy Boys vor Nicole Almer und Melanie Steuri, beide SC Grindelwald. Auch bei den Herren liegt ein Crazy Boy vorne; Marc Schori. Thomas Ryser vom SC Homberg und Bernhard Kiener vom SC Gündlischwand liegen auf den Plätzen 2 und 3. Morgen Freitag ist Ruhetag, der genutzt wird für Trainingseinheiten. Am Abend um 20.30 Uhr ist der traditionelle Fackelzug mit der Teufelverbrennung beim Alpinen Kur- und Sportzentrum.

19.01.2006

Int. Inferno Skirennen Mürren
Ursula Mühlemann, OK Mitglied Presse

63rd INTERNATIONAL INFERNO RACES 2006

Combination giant slalom from the 63rd International Inferno

The area around Winteregg was looking it's wintry best on the Thursday morning for the Giant Slalom. Snow covered forests, well prepared pistes and a blue sky helped make a wonderful race possible. The course setter and Inferno president, Peter Bühler, set a great and fair course and the chief of race, Franz Sonderegger made sure of an accident and incident free race.

288 entrants were at the start at 10am, in the women's race, Nicole Almer had the best time of 1:07.24, second placed Annina Strupler was 1.5 seconds behind and closely behind her came Jolanda Rast, just 8 hundredths back.

The day's best time belonged to Hermann Röstli in 1:03.31, the winner from the previous year. Just behind in 1:03.87 was the local favourite Oliver Feuz and Bernhard Kiener from SC Gündlischwand came in third over one second behind the winner.

In the combination results (after the cross country and giant slalom), Annina Strupler from the Crazy Boys lay in front of Nicole Almer und Melanie Steuri both from SC Grindelwald. In the men's category, a Crazy Boy, Marc Schori was in 1st place ahead of Thomas Ryser from SC Homberg and 3rd Bernhard Kiener from SC Gündlischwand

Friday is always a day off and is used as a training day, in the evening we had the traditional procession through the village and the burning of the devil at the sports centre.

19.01.2006

Ursula Mühlemann, OK Member Press